



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Eckold wird neuer Staatssekretär im Justizministerium Sachsen-Anhalt

Auf Vorschlag von Justizministerin Franziska Weidinger wird Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff den Volljuristen Steffen Eckold zum neuen Staatssekretär im Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz des Landes Sachsen-Anhalt ernennen. Der in Weißenfels geborene Eckold ist 52 Jahre alt, hat in Halle (Saale) Rechtswissenschaften studiert und lebt mit seiner Familie in Magdeburg.

Der bisherige Staatssekretär im sachsen-anhaltischen Justizministerium, Dr. Dr. h. c. Josef Molkenbur, wird seine Tätigkeit Mitte dieses Monats wie angekündigt aus gesundheitlichen Gründen beenden.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de